

CIUDAD

EN PEDRAZA

Mediante charlas en los colegios buscan prevenir embarazos

EN LA REUNIÓN de la Mesa de Infancia, Adolescencia y Familia, crearon diferentes estrategias de prevención.

El año pasado, fueron reportados 29 casos de niñas en estado de embarazo, cifra que causó gran preocupación a la comunidad.

En la primera reunión de la Mesa de Infancia, Adolescencia y Familia, Miaf, fueron creadas estrategias para la prevención de embarazos en adolescentes, en el municipio de Pedraza. Dentro de las cuales se encuentran las charlas en las instituciones educativas, actividades con juegos didácticos, cineforos, y representaciones teatrales.

Lo anterior fue sustentado por la comisaria de Familia Municipal, Paola Codina, y el enlace regional de niñez y adolescencia del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, Icbf, en Santa Marta, Jonathan Quintero Llach, quienes consensuaron hacerle frente al problema planteado.

De acuerdo a las estrategias planteadas, se encuentran las charlas de prevención en las instituciones educativas de la cabecera municipal y en los corregimientos, dirigidas a los estudiantes y padres de familia, mediante las 'Escuelas de Padres'. Referente a esto, en el año 2016, en el Consejo de Política Social, se dijo que, solo había sido creada una de estas escuelas en el corregimiento Bahía Honda, porque en los otros colegios no había sido posible implementarlas.

Sobre las charlas en beneficio de los estudiantes, manifestaron que, participarán los miembros del Icbf, además de los especialistas, en los temas sobre promoción y prevención de embarazos en adolescentes, con el fin de ofrecer un contenido sólido y claro.

Asimismo, realizarán actividades con juegos didácticos, como la maleta 'Mavex'; cineforos, para generar espacios de retroalimentación de manera colectiva; y representaciones teatrales, en donde los mismos adolescentes serán los productores de los libretos y determinarán la caracterización de los personajes.

Haciendo referencia a la información suministrada el año pasado, por la administradora del Hospital Local, Ofelia González. En el municipio de Pedraza, fueron reportados 29 casos de niñas en estado de embarazo, cifra que causó gran preocupación a la Alcaldía Municipal, por lo cual, a través de la Secretaría de Salud, hicieron visitas domiciliarias, y se les informó a los jóvenes sobre los riesgos que trae un embarazo a temprana edad y el impacto psicosocial que ocasionan estos mismos.

En ese entonces, dentro de las actividades contratadas con el centro asistencial, fueron llevadas a cabo diferentes visitas en las instituciones educativas, y entregaron preservativos, "llevamos esta ayuda a los jóvenes de los grados novenos, décimo y undécimo, para fomentar el uso de de los mismos, a los cuales no le dan utilidad. Por tal motivo, determinamos que las personas no tienen consciencia sobre la importancia significativa que tienen estos", manifestó Alfonso Mier, secretario de Salud.